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SAVIGLIANO/ Le proposte della Regione per
ristabilire il benessere negli allevamenti di suini
SAVIGLIANO

Un confronto sulle indicazioni del benessere animale
applicate al comparto suinicolo per fare il punto su quanto
previsto dalle norme in vigore e fornire alla Regione
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Piemonte una serie di elementi utili per migliorare la loro
applicazione in allevamento. È con questi obiettivi che a
Savigl iano si  è svolto l’ incontro organizzato dalla
Confagricoltura di Cuneo, in collaborazione con la sezione
suinicola provinciale, alla presenza dell’assessore regionale
alla Sanità, Luigi Icardi, del consigliere regionale, Paolo
Demarchi, e di un centinaio di allevatori e operatori del
settore.

“ A l c u n i  p r o v v e d i m e n t i ,  n a t i  c o n  l o  s p i r i t o  d i
tute lare  i l  benessere degl i  an imal i ,  r i sch iano d i
ottenere l ’effetto diametralmente opposto sul la
salute degl i  animal i  e  con impatt i  sul la  gest ione
degli allevamenti –  ha dichiarato l’assessore Luigi
Icardi –. Come assessorato regionale alla Sanità del
P iemonte  abb iamo immediatamente  at t i vato  un
mon i t o r agg i o  t r a  g l i  a l l e va to r i  pe r  f o rmu l a re ,
attraverso il  Tavolo di consultazione regionale “Il
c ibo è salute”, del le proposte che consentano di
r i so lvere le  cr i t ic i tà,  nel  r i spetto del  benessere
animale e delle sostenibilità delle aziende. Agiremo
s u l  f r o n t e  r e g i o n a l e  i n  P i e m o n t e  e  s u  q u e l l o
nazionale, attraverso la Commissione Salute della
Conferenza delle Regioni”.

Il confronto è entrato nel vivo con l’intervento di Mauro
Negro, direttore del dipartimento di Prevenzione dell’Asl
Cn1 che ha sottolineato quanto sia importante la sinergia
tra allevatori, veterinari e istituzioni per affrontare le
eventua l i  p rob lemat iche,  senza  però  ra l lentare
nell’applicazione delle norme. A seguire Bartolomeo
Griglio, veterinario consulente dell’assessorato regionale
alla Sanità, ha illustrato con precisione quanto previsto dal
decreto legislativo 7 luglio 2011, n. 122, che recepisce la
direttiva europea sulle norme minime per la protezione dei
suini, tra cui le misure volte a prevenire il ricorso del taglio
della coda, parte integrante del successivo Piano di azione
nazionale messo a punto dal Ministero nel 2018.

P e r  a f f r o n t a r e  q u e s t o  p r o c e s s o ,  c h e  m i r a  a
incrementare  i l  benessere  del l ’an imale,  è  s tato
ideato Classyfarm: un sistema integrato voluto dal
M i n i s t e r o  d e l l a  S a l u t e ,  c o n  c u i  m i g l i o r a r e  l a
co l l abo raz i one  e  i l  d i a l ogo  t r a  g l i  a l l e va to r i  e
l ’ au to r i t à  competen te  pe r  e l eva re  i l  l i ve l l o  d i
s i curezza  e  la  qua l i tà  de i  p rodot t i  de l la  f i l i e ra
ag roa l imen ta re .  C l a s s y f a rm  è  s t a to  ogge t to  d i
approfondimento nel corso dell’incontro, al quale
hanno dato un contributo importante anche numerosi
interventi degli allevatori e dei veterinari presenti
in sala che hanno riportato le loro esperienze e le
difficoltà che stanno riscontrando.

Tra le misure operative della Regione per rendere le norme
del benessere più sostenibili e attuabili in allevamento c’è
la creazione di un sistema regionale di raccolta dati
standardizzato, che servirà a valutare i risultati delle prove
effettuate dagli allevatori, mentre saranno date indicazioni
alle Asl per il monitoraggio delle diverse situazioni. Quanto
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rilevato sarà così utile per richiedere presso il Ministero
l’eventuale rimodulazione del Piano nazionale e la gestione
dei controlli.

“Ringraziamo f in d’ora gl i  a l levatori  cuneesi  che
daranno un contr ibuto att ivo al la r i levazione dei
d a t i  e f f e t t u a t a  d a l l a  R e g i o n e ,  d a n d o  c o s ì  u n
p rez i o so  a i u to  a l  m i g l i o r amento  de l l ’ imp i an to
normativo relativo al benessere animale e alla sua
applicabilità, calandolo sulle situazioni ed esigenze
reali delle aziende suinicole cuneesi e piemontesi”,
ha aggiunto Roberto Abellonio, direttore provinciale
di Confagricoltura Cuneo.

“Oggi le parole chiave in agricoltura, in particolare in
zootecnia,  sono sempre più benessere animale e
biosicurezza, per cui le aziende sono chiamate ad andare
nella direzione della sostenibilità, a tutti i livelli –  ha
concluso il presidente di Confagricoltura Cuneo, Enrico
Allasia –. Purtroppo, tuttavia, si trovano spesso ad adeguarsi
a norme europee che poco si armonizzano con le esigenze
produttive di chi fa impresa e che sovente non sono
applicate allo stesso modo in tutti i Paesi europei.
Riteniamo sia stato molto utile l’incontro con l’assessore
Icardi e con i veterinari Negro e Griglio, che si sono
dimostrati disponibili al confronto per risolvere alcune
criticità. Li ringraziamo, perché solo attraverso un lavoro
di squadra sarà possibile migliorare l’applicazione della
normativa del benessere animale sul territorio”.

NOTIZIE CORRELATE

SAVIGLIANO/ Plafond di 5
milioni per sostenere le
...

Con la firma posta dal presidente

di Banca Cassa di Risparmio di

Savigliano S.p.A. Francesco

Osella ...

SAVIGLIANO  16:00, 21.Dic
2019



Banca Crs punta sul
commercio: rinnovato
per 5 mil...

Con la firma posta dal Presidente

di Banca Cassa di Risparmio di

Savigliano S.p.A. Francesco

Osella ...

SAVIGLIANO  15:20, 15.Dic
2019



Alstom consegna la targa
“Città del Pendolino” al
...

Un nuovo cartello accoglierà i

cittadini e i visitatori all’ingresso

di Savigliano (CN) “Savigliano ...

SAVIGLIANO  16:00, 13.Dic

SAVIGLIANO/ Al
"Cravetta" 10 nuove
postazioni forn...

Riceviamo dall'Istituto "Cravetta"

di Savigliano (Cuneo) e

pubblichiamo: "In relazione alla

richiest...

SAVIGLIANO  11:25, 13.Dic

LEGGI TUTTO 

SALUZZO/ Nella
"Settimana
Nazionale dei
Lasciti" un incontro
gratuito con i notai



ECONOMIA  SAVIGLIANO

LEGGI TUTTO 

SAVIGLIANO/ Le
proposte della
Regione per
ristabilire il
benessere negli
allevamenti di suini



CRONACA  MONTAGNA

LEGGI TUTTO 

Malore sulle piste
di Limone
Piemonte, sciatore
grave portato al S.
Croce di Cuneo



LEGGI TUTTO 

CUNEO  SPORT

LEGGI TUTTO 

Coppa del Mondo a
Sestriere, Marta
Bassino di Borgo
pronta a tornare
sul podio



Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
17/01/2020
Notizia del:
17/01/2020

Foglio:3/3Lettori: 95
www.cuneocronaca.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-8
82

39
55

6

http://www.cuneocronaca.it/savigliano-le-proposte-della-regione-per-ristabilire-il-benessere-animale-negli-allevamenti-di-suini

